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Relazione del presidente - assemblea ordinaria SSMIG-TI del 15.11.2023 

Luogo: Sala Conferenze 
  H. Principe Leopoldo – 6900 LUGANO 
Data:  15 Novembre 2023 

1. Ringraziamenti: 
- Ai relatori ed ai moderatori della giornata per averci fornito l’opportunità di potere integrare la 

nostra assemblea ordinaria con un corso di aggiornamento in collaborazione come tutti gli 
anni, con le diverse società di specialità nel tema fondamentale di acquisire interessanti 
informazioni scientifiche rivolte soprattutto al medico pratico.  Questo rappresenta anche un’ 
importante occasione di collaborazione reciproca e coesione tra noi medici. 

- al Dr. Franco Denti – Presidente OMCT  - per il suo impegno professionale e politico. Che 
quest`anno ha messo a disposizione la trasmissione dell`annuncio del simposio tramite le 
“newsletter” dell`Ordine dei medici ed è diventato membro della nostra società cantonale. 

- al Prof. Dr. Marco Pons, per la sua presenza e “ponte attivo” tra la medicina ambulatoriale e 
ospedaliera. 

- al Dr. Mauro Fabrizio Ramsauer per l’ottimo lavoro di segretario 
-  al Dr. Hans Rudolf Schwarzenbach, per essersi occupato dei numerosi impegni esterni 

(riunioni OMCT) 
- alla nostra cassiera signora Aty Lenzo per il suo impegno. 
- al Dr. Anastas Kick che si è messo a disposizione quale revisore dei conti 
-- a voi tutti per essere intervenuti all’assemblea e per il sostegno che date e che spero vorrete 

continuare a dare alla nostra società  

2. Cosa abbiamo fatto: 
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• Ci siamo occupati, in primo luogo di proseguire l’attività della nostra società cantonale 
questo comporta comprendere e prevedere i cambiamenti ai quali inevitabilmente 
siamo andati e andremo incontro, preparaci alle nuove eventualità per potere sostenere 
il lavoro di tutti con una informazione capillare  il più possibile adeguata. 

• Con la collaborazione con la Società ATIMEF abbiamo sostenuto i reciproci interessi 
allo scopo di riunire anche le nostre forze nell`interesse della nostra comunità. 

• Con il nostro lavoro abbiamo cercato di sostenere tutti, per quanto fosse nelle nostre 
possibilità: 

o Ci siamo impegnati a poter mantenere l’attribuzione dei crediti per la medicina 
interna a livello cantonale. Il responsabile è il Dr. Alberto Chiesa Presidente 
ATIMEF. 

3. Trust Center Ticino 
Come Società di specialità, vista l’importanza assunta a livello delle medie e degli indici, anche 
dei costi di tipo indotto (medicamenti, fisioterapia ecc.), riteniamo che l’adesione allo stesso sia 
di importanza vitale per  poter difendere con dati nostri le discordanze che potrebbero 
emergere verso i dati i santè suisse. Questo anche per il singolo collega, che può valutare la 
sua “ economicità” in modo costante e permanente. In questo ambito vorrei lanciare un appello 
vada ad ognuno di voi, perché non siano solo pochi medici con il pagamento della loro quota, a 
permettere la difesa degli interessi di tutta la comunità medica. 

4. Lato finanziario 
Anche il lato finanziario è stato particolarmente accurato e sostenuto, con il lavoro della nostra 
cassiera signora Aty Lenzo e del nostro revisore  Dr. Anastas Kick, che ringraziamo. A questo 
proposito rinnovo l’invito a volere essere attenti al pagamento della quota sociale, per non 
aumentare il nostro lavoro e soprattutto i costi di inutili richiami di pagamento. 
La nostra società, come potrete vedere in seguito, è in buona salute, questo grazie ai contributi 
di numerose ditte farmaceutiche che ci sostengono, come in questa occasione. 

5. Home Page / Posta Elettronica 
Al questo proposito ci tengo a ringraziare anche il signor Mehdi Rouh,  nostro ingegnere 
informatico, per il lavoro che svolge per il nostro sito WEB, www.amiti-med.ch.  (anche con il 
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cambio della denominazione della società il nome del sito è rimasto invariato). 
Chi disponesse di un nuovo indirizzo E-mail, per permetterci un feed-back reciproco rapido e 
con un onere di lavoro e di costi ridotto al minimo, è pregato di comunicarlo al nostro 
segretariato. 

6. Cosa chiediamo? 
Informazioni, suggerimenti e critiche (se possibile non critiche esternate in modo obsoleto e 
quindi non costruttive). Questo potete farlo direttamente o tramite il sito WEB allo scopo di  
permetterci di lavorare al meglio possibile contando sulla vostra collaborazione ed 
eventualmente sulla vostra partecipazione diretta in seno al comitato SSMIG-TI. 

Ci teniamo a precisare che siamo sempre disponibili, per richieste di aiuto nella risoluzione dei 
problemi, per quanto ci è materialmente possibile 

       Francesca Mainieri 
       Presidente SSMIG-TI 
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